

# CASTELMORON D'ALBRET

Le 23 mars

Le rendez-vous du matin est révélateur des supputations

Ce dimanche matin, tout est limpide : beaucoup de voitures fermées et très peu de voitures «ouvertes» et même là elles étaient capotées. C'est dire l'optimisme des fous en ce dimanche de printemps, le premier.

Voilà, le décor est planté. Heureusement que des membres émérites (et pas éméchés) avaient trouvé le remède à la morosité : thé, café et petites douceurs sucrées. Quand on sait leur parler les Fous comprennent de suite.

Effusions du premier matin de l'année  
Fous et quelques pleins d'essence plus tard nous avons pris la route.

(Aparté ici : on dit prendre son envol, mais avec une voiture de 2,5T c'est difficile d'envisager de décoller, alors roule ma poule, nous avons pris la route)

Bien sûr, petites routes qui sentent bon les primevères et moins bon le bon gros diesel qui nous a doublés toute retenue oubliée sur l'accélérateur et nous avons cru être au fond d'une mine de charbon et pour certains dans les profondeurs des Enfers (au cap Ténare au sud du Péloponnèse, bien connu des touristes).





Quelques kilomètres plus tard ce fut un nouveau parking, mais là, même vide il était trop petit.

Nous nous sommes serrés et en débordant sur le bas-côté nous nous sommes tous stationnés en peu de temps. On descend vers le frais ruisseau (en cette saison aucun intérêt, mais c'est pour l'image) et on monte au village, dans l'ordre. Jolis témoignages de la grandeur passée, maisons à la fois dans leur jus et pimpantes, à part les artisans et quelques touristes, personne.

Si, une tête de chien, le museau sous le portail, un œil paresseux qui s'ouvre et au-dessus du chien un écriteau qui fleure bon Peppone et don Camillo, parmi les photos vous ne pouvez la manquer.



Après cela, nous avons donné le la du départ, et il était temps car sitôt dans les voitures le ciel, s'est épanché sur nous. Chacun a pris sa route et aux dernières nouvelles chacun est bien rentré satisfait de soi et surtout des autres.

Merci à Bernadette qui a organisé et planifié le parcours qui nous a ramenés au temps de Vignes et Virages, c'était dans un autre monde, avec d'autres voitures, mais c'était en ce jour une belle journée.

Georges